

# Digital Marketing LMS adalah Teknologi Daring Terbaik

**Tak mau ketinggalan! Pembelajaran Telkom University keluarkan aplikasi belajar daring. *Digital marketing* LMS adalah solusinya.**



Telkom University selalu mengedepankan teknologi di setiap aspek pendidikan. Dikeluarkannya **digital marketing LMS adalah** salah satu bukti keunggulannya. Sebagaimana visi misi mereka, untuk selalu menjadi pelopor pendidikan berbasis teknologi terdepan.

## ***Digital Marketing* LMS adalah Solusi Pembelajaran Daring**

Pandemi memaksa orang-orang untuk melibatkan teknologi di setiap aspek. Tidak terkecuali pendidikan. Kini pembelajaran online seakan adalah hal yang lumrah. Berbagai sistem yang mendukung pembelajaran berbasis daring pun bermunculan. Kemudahan yang ditawarkan, memberi angin segar dalam sistem pendidikan di Indonesia.

Telkom University salah satunya. Teknologi merupakan bagian visi misi mereka sebagai penyelenggara pendidikan. Sehingga tidak mengherankan lulusannya terintegrasi sedemikian rupa terhadap kemajuan teknologi. Untuk itu Telkom University meluncurkan LMS sebagai pendukung pembelajaran di era digitalisasi ini.

Sistem ini tidak saja berguna selama pandemi, tetapi juga dapat digunakan seterusnya. Hal ini searah dengan perkembangan era digital. Dimana semuanya menuntut dilakukan serba daring

dengan alasan kepraktisan. LMS membantu memudahkan pelaksanaan proses belajar mengajar dengan efisien.

**Digital Marketing LMS** adalah suatu sistem marketing yang didesain khusus untuk pengelolaan kursus online. Pengelolaan tersebut mencakup: pendistribusian materi ajar, dan memungkinkan kolaborasi antara pengajar dan peserta didik.

LMS memungkinkan pengelolaan setiap aspek pembelajaran meliputi:

1. Pendaftaran peserta didik
2. Penyimpanan hasil tes
3. Penerimaan tugas secara digital
4. Komunikasi efektif dosen dengan mahasiswa

Telkom University sendiri menggunakan LMS berbasis *moodle* yang digunakan sebagai *enthitas* Universitas. Model pembelajaran yang digunakan berbasis *Asynchronous*. Hal ini berarti pembelajaran menggunakan metode yang lebih santai namun tepat sasaran. Materi disampaikan melalui *e-learning*, *podcast*, PDF, rekaman, maupun video.

Pengembangan aplikasi LMS dilaksanakan dan dikembangkan oleh Unit Pelaksana Pendidikan Jarak Jauh (UPJJ) Telkom University.

Teknologi memang memudahkan komunikasi, sehingga pembelajaran dapat dilakukan dimana saja. **Digital Marketing LMS** adalah salah satu solusinya. Tentu pihak Telkom University akan terus mengembangkan LMS ini menjadi semakin baik. Untuk itu mahasiswa perlu melakukan *update* jika pihak kampus melakukan *maintenance* berkala. Hal ini dilakukan untuk pemeliharaan jaringan dan aplikasi. Sehingga pembelajaran semakin lancar.